

ILMO. SR. D. MANUEL PINEDA PRIEGO

José Cosano Moyano

Presidente Real Academia de Córdoba

Nace en Espejo (Córdoba) a principios de la década de los cincuenta del pasado siglo y alcanza su licenciatura en Ciencias (sección de Biológicas) con la calificación de sobresaliente en el alma mater cordobesa, en la que se doctora en 1982 con la calificación de Sobresaliente «cum laude» y Premio Extraordinario. Su trayectoria docente siguió todos los pasos previstos entonces (encargado de curso de nivel C, profesor Ayudante y profesor Contratado) hasta alcanzar la condición de Profesor Titular de Universidad en el área de Bioquímica y Biología molecular desempeñando esta condición de 1987 a 2002 y de 2002 a 2005 como P.T. Universidad en el área de Fisiología Vegetal hasta alcanzar la Cátedra de esta especialidad en el último año reseñado.

Su carrera docente, curtida en el día a día de las aulas universitarias, refleja su categoría por la variedad de asignaturas, doctorados y másteres impartidos como la representatividad de la Universidad de Córdoba en diversos órganos institucionales. Me refiero tanto a los externos como las fundaciones Citololiva, Ciac y Cicap o bien sus propios órganos internos como Junta de Gobierno, vocalía de su Consejo Social o claustral en representación del profesorado doctor de esta o miembro electo de la Junta de Centro de su propia Facultad.

No le queda a la zaga su afán investigador. En este extremo es obligado dejar constancia de casi una decena de libros publicados de texto y/o consulta, más de ochenta publicaciones en revista de impacto sobre Bioquímica, Biotecnología y Fisiología de plantas, autor de patentes sobre ADNc, comunicaciones a congresos nacionales e internacional (pasa del centenar) y conferenciante en universidades extranjeras, centros y parques tecnológico de Reino Unido, Costa Rica, Italia y Ucrania. A esta andadura investigador hemos de sumar los proyectos de I+D (once como colaborador) y (catorce como investigador principal) y añadir las tesis doctorales dirigidas (trece), tesis de licenciatura (diez) y trabajos fin de máster (cuarenta y uno).

A esta trayectoria docente e investigadora hemos de adicionar su *cursum honorum* empresarial como fundador de Innovaóleo S. L., su dilatada presidencia en el Consejo Rector de la Cooperativa Olivarera «San Isidro», Consejero del Consejo Rector de Cordoliva, S.C.A. (1998-1999), Vicepresidente de esta última entidad (2000-2003), Consejero del Consejo Rector de Hojiblanca, S.C.A. (2003-2010?), Vicepresidente del Consejo Rector de Oleícola El Tejar, S.C.A. (2007-2010?) y Consejero de Crediaval (en la actualidad Suraval, por absorción) desde 2001-2010?.

Hemos perdido un buen docente, investigador, empresario y académico de número. La institución y su cuerpo académico siempre tendrán para él su recuerdo más entrañable al igual que quien la representa en este momento.

★ ★ ★